

Mach's wie ...

Michael Wichterich, Voisento GmbH



Ich habe 2021 gegründet – die Voisento GmbH, wir entwickeln digitale Mitarbeiter, also KI-Agenten fürs Telefon, Chat, E-Mail und WhatsApp. Die Beratung durch die Senioren der Wirtschaft war für mich ein echter Mehrwert. Was ich an der Beratung durch die Senioren der Wirtschaft richtig stark finde, ist, dass man dort echte Sparring Partner hat. Menschen, die einem offen und ehrlich die Meinung sagen – gefiltert, konstruktiv und mit echter Erfahrung aus der Wirtschaft.

Wenn man mit Familie oder Freunden über seine Gründung spricht, ist das oft gut gemeint, aber selten so ehrlich oder fachlich fundiert. Die Vielfalt der Senioren der Wirtschaft ist da einfach Gold wert.

Ich hatte insgesamt vier Stunden Beratung und bin total begeistert. Ich habe heute noch Kontakt zu meinem Berater – wir tauschen uns immer wieder aus, und manchmal schicken sie mir sogar Themen, die zu mir passen. Das zeigt: Sie begleiten Gründer wirklich langfristig und mit Herzblut.